

**« Vous êtes très nombreux à avoir sollicité mon avis sur le retrait par la CAF de l'organisation de la CAN 2019 à notre pays. Je pense très sincèrement et très humblement que nous avons la possibilité de faire reculer la CAF et de conserver l'organisation de cette CAN »,a écrit Abdouraman Hamadou ce dimanche sur sa page facebook**

Rappelons que cet homme qui a toujours milité pour une bonne gestion du football camerounais est très connu pour ses actions au Tribunal Arbitral du Sport (TAS).

En effet, Abdouraman avait déjà trainé la CAF devant le TAS reprochant principalement à celle-ci sa décision de faire passer de 16 à 24, le nombre d'équipes devant participer à la prochaine CAN de football initialement prévue au Cameroun

Abdouraman Hamadou indiquait à l'époque, comme s'il lisait dans une boule de cristal que « les conséquences multiformes que pourrait avoir cette décision qui est susceptible à terme, de donner à la CAF des motifs pour dessaisir le Cameroun de l'organisation de cette compétition », aujourd'hui, le temps semble lui donné raison, puisque le Cameroun vient de perdre l'organisation de cette grande messe du football continental

L'homme-fort de Garoua sera encore quelques temps après au devant de la scène, Abdouraman Hamadou va farouchement s'opposer à la prorogation du mandat du comité de normalisation que dirige Me Dieudonné Happi, accusant ainsi la FIFA de manœuvrer pour continuer à avoir la mainmise sur le foot camerounais à travers des dirigeants qu'elle téléguidé

Rappelons également que Abdouraman Hamadou avait gagné une bataille contre l'exécutif illégal conduit par Tomi A Roko, et qui a trôné à la tête du football camerounais durant presque deux ans

---